



BILDUNGSPREIS DER SAARLÄNDISCHEN WIRTSCHAFT

„Kinder und Jugendliche stark machen“

Der Bildungspreis 2022 zeichnet
herausragende Ideen und Konzepte aus



„Kinder und Jugendliche stark machen“

Der Bildungspreis der saarländischen Wirtschaft 2022

.VSU *Die Unternehmen
im Saarland*

Die Corona-Jahre waren für Kinder und Jugendliche sehr belastend. Kontaktbeschränkungen, Distanzunterricht und Abstandsregeln haben Defizite im Lern- und Sozialverhalten mit sich gebracht, die langfristige Folgen nach sich ziehen können.

Die VSU sucht Akteure, Schulen, Vereine und Initiativen, die auf gelungene Weise junge Menschen nachhaltig in schwierigen Veränderungsprozessen fördern und unterstützen und damit einen wichtigen Beitrag leisten, Defizite abzumildern und auszugleichen.

Ausgezeichnet werden herausragendes Engagement, innovative Ideen, kreative Projekte, interdisziplinäre Kooperationen, neue Strategien und Initiativen sowie beispielhafter Einsatz.

Sie waren an einer solchen Initiative beteiligt oder haben sie selber ins Leben gerufen?

Dann bewerben Sie sich: www.bildungspreis.vsu.de/bewerben